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 1 開会点鐘

 2 ロータリーソング　奉仕の理想

 3 四つのテスト

 4 来訪者の紹介･会長挨拶

 5 米山奨学生 奨学金授与

 6 お食事

 7 臨時クラブ総会 新入会員承認の件

 8 クラブ協議会

 9 各委員会の報告　財団・スマイル・出席

10  閉会点鐘

■会員／74名　■出席／43名　■出席率／58.11%　■メークアップ／31名　■修正率／74名　100％

週間ロータリーレポート　NO. 2

第2回例会 平成１8年7月12日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

本日のプログラム

※ロータリー情報 宍戸 清和 副委員長
　ロータリー理解推進月間(1月) ゲストスピーカ来訪。
新会員(三年未満の方)のセミナーを開催して､参加して
いただきロータリーを楽しくなるよう応援していきた
いと思います｡

      クラブ奉仕第二委員会

※第二委員会 黒羽 好夫 委員長
　四代奉仕の中でクラブ奉仕委員会
はクラブ運営に関る重要な部門です｡
出席･クラブ会報･広報･親睦活動･ス
マイルBOX･雑誌の各委員会活動は
日々のRC活動に直結するものであり､会員の皆様の理
解と親睦を深めていただけるよう､各委員と協議･強調
に勤め､皆様が楽しいRC活動ができるよう努力いたし
ます｡

※プログラム委員会 黒羽 好夫 委員長
　斎藤会長の方針に基づき､時には真剣に､時には楽し
く､時には快活な､例会に出席したくなるよう例会プロ
グラムになるように､バラエティーとんだプログラム
を目指します｡

※出席委員会 伊藤 弘子 委員長
　ロータリアンの三大義務の一つ
である「例会出席」義務は権利でも
あります｡個人別月間出席表の配布
･新会員低出席会員へのメークアッ
プの勧誘･他クラブ例会参加の勧誘
･年間出席率優秀会員の表彰。

※会報･ＩＴ委員会 松　 弘昭 委員長
　見やすく､綺麗な前年度会報のレ
イアウト等の継続､各委員会他クラ
ブの情報の提供､会員の親睦に繋が
るような情報の伝達。

※広報委員会 渡辺 正義 委員長
　RC四大奉仕事業の活動を地域の
人々に幅広く関心､理解を戴く為に､
マスコミ等の報道機関を活用し､PR
活動に努力する｡

※親睦活動 本田　光男 副委員長
　楽しく例会に出席出来るように会
員同士のコミュニケーションを深め､
家族の皆様の理解を得られるよう活
動致します。

※スマイリングBOX 斎藤 善重 委員長
　今年度はイエローカードにしまし
た｡発表はホワイト板で入り口に提

示します｡ ニコニコメッセージ賞を企画検討します｡

※雑誌委員会 高橋 正一 委員
　「ロータリーの友」を通じRIの情報
や国際情報を知る一番の情報源であ
り自分たちの活動にも役立て活動し
てまいります｡

※米山記念奨学会 福田 順一 委員長
　今年度の募金活動目標額､一人
15,000円をお願い致します｡当クラ
ブとして､李 錦淑さん､(福大大学院･
経済学研究科･企業経営選考･二年生)
を一年間受け入れお世話いたします｡

金子與志邦　様　西RC ･ 佐々木 廣充 様21RC 
水野　博光　様　21RC ･ 木村   幸二 様 21RC

　　　　　

　本日は、クラブ協議会で年間の大
切な活動計画の発表となっており
ます。 会場監督の気配りで、各委
員会､ごとのテーブルセッテングと
なっております｡
 　一時ではございますが､委員会の
親睦をはかり活動計画にそって､ご

歓談頂ければ幸いです｡
　 RI会長､ウイリアム･ビル･ボイトさんは､「世界中の
どの2つのクラブをとっても同じではなくこのような､
多様性こそが私達の強みです｡」と話されて､おります｡ 
特徴あるクラブ､活力あるクラブを目指し発表を期待
します｡ 皆様のおかげで､本日活動計画を手渡すこと

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

ができました｡ 本田 光男 会員には､種々のご苦労を頂
き､ほんとうにありがとうございました｡
　今年度は､世界平和を願い､地球を映しブルーで統一
し､さわやかな感じに致しました｡ 
　会員の目標を19日のガバナーの公式訪問に提出で
きることをうれしく思います｡
　さて､去る8日､新世代委員会におきまして“人間尊
重”を考慮した映画鑑賞会が行われ､ご参加頂きました
皆さん､ありがとうございました｡
　最後になりますが､19日のガバナー訪問合同例会に
つきましては､会場監督他､各委員の方にご協力頂き
90%体制が整いましたが､残り10%の分､出席がまだ
でておりません｡ 南クラブがホストでございます｡ご
協力宜しくお願い申上げ挨拶と致します｡

※会場監督(SAA) 宍戸 清和 委員長
　今年度は､RCを楽しめる雰囲気､
そして友を誘いたくなる例会場作り
を､第一として会場監督一丸となり
進めて行きたいと思います｡

クラブ奉仕第一委員会

※職業分類 鈴木 武男 委員長
　推薦された新会員候補者の資格に
ついて幅広い職業分類を行い会員増
強に貢献できるよう活動して行きま
す｡

※会員増強 高橋 和之 委員長
　会員増強委員会の主な役割は､会
員の増強と退会の防止にあります｡
会を維持するには､80名ほど必要で
はないかと､今年度は7名の会員増
強を目標にやって行きたいと思いま
す。

ク　ラ　ブ　協　議　会　発　表

本　日　の　お　客　様

崎 親

ごめんなさい！
写真撮りピンボケ
でした。
皆さん実物を見て
下さい。


